

Communiqué aux parents 16 janvier 2023

Bonjour chers parents,

Nous sommes en préparation des bulletins de la 1re étape. Vous devriez recevoir le bulletin de votre enfant le 27 janvier 2023 par courriel.

8 février: Journée pédagogique

9 et 10 février : Congé Congrès des enseignants

20 février: Congé de la Famille

Projet Mon métier de rêve de Radio Cité

Dans le cadre du programme de promotion de l'entrepreneuriat en français chez les jeunes et pour renforcer le sentiment d'appartenance à une francophonie jeune et vibrante, Radio Cité a organisé le concours «Mon métier de rêves».

Du 16 janvier au 16 février 2023, les enregistrements des capsules se feront dans les studios de Radio Cité. Leur diffusion à la radio et leur publication sur le site web de Radio Cité 97,9 FM d'Edmonton auront lieu en mars 2023.

Nos élèves de 5e et 6e année ont participé au projet Mon métier de rêve avec Mme Bintou. Plusieurs se sont démarqués: Abdulladif, Ian PL, Karima, Khadijia et Sajy. Voir le communiqué de presse

Fêtes des 25 ans de Gabrielle-Roy

➤ Babillard: Les membres de notre équipe, il y a 25 ans...

Gagnant 1er cycle: Barae 13/17 Classe 1K Gagnant 2e cycle: Amy 28/34 Classe 5H

 Les classes 1K et 5H pourront choisir 25 livres pour leur bibliothèque de classe.

> Logo gagnant:

Les parents du Conseil d'école et de la Société des parents ont voté pour le logo gagnant à mettre sur les t-shirts pour les 25 ans de GR.

Des t-shirts seront commandés pour les élèves et le personnel de l'école. Ceux-ci seront remis lors des célébrations du 25 ans.

> Concert du printemps sur les 25 ans de GR (18 mai 2023):

Finalement, nous soulignerons les 25 ans lors du concert du printemps. Lors du Concert, un rappel de certains événements de l'école et des numéros d'années antérieures égayeront la soirée. Nous y présenterons également la photo 25 ans de GR.

Projet ESPOIR

Ce dont la santé mentale a besoin, c'est de plus de soleil, de plus de franchise et de plus de conversation sans honte.

- GLENN CLOSE



On doit changer ça

La journée Bell Cause pour la cause, le 26 janvier, nous offre la chance de réfléchir sur les grands et les petits gestes de stigmatisation de la santé mentale que nous commettons tous les jours comme simplement en utilisant des mots stigmatisants. En remplaçant les termes «dépressif» par «personne qui vit avec la dépression» et «fou» par «personne ayant des symptômes de difficultés de santé mentale» vous créez un environnement social qui déstigmatise la santé mentale, permettant aux personnes de demander et obtenir l'aide dont elles ont besoin.

Ressource vedette du mois

Le site web de Bell Cause pour la cause nous offre chaque année des ressources pour parler de la santé mentale avec les jeunes. Consulter la Trousse Bell Cause pour trouver des idées pour amorcer les conversations.

Soirée des familles à Maurice Lavallée



C'est le tour de l'école Maurice Lavallée d'accueillir les familles du CSCN pour notre soirée des familles le 26 janvier. Venez en grand nombre en personne ou en virtuel! <u>Inscriptions</u>

Formations pour les parents



Bonjour,

Prendre soin de soi comme parent et apprendre à jongler avec une gamme d'émotions, tout en accompagnant nos enfants dans leur trouble ou défi d'apprentissage, c'est ce que nous vous proposons pour cette troisième Journée-Parents de la saison 2022-2023.

Le 21 janvier prochain, commencez votre journée par un café virtuel avec Guylaine Guay : Célébrons la différence!

Écoutez nos expert.e.s partager de nombreuses pistes pour :

- mieux distinguer trouble et défi d'apprentissage;
- comprendre le TDAH au primaire et le TDAH chez nos adolescents;
- comment soutenir son enfant dans le développement de son autodétermination;
- comment accompagner mon enfant au quotidien avec les aides technologiques?

Nous discuterons aussi des crises et opposition: la parentalité sécurisante pour accompagner l'élève d'âge préscolaire et primaire avec Mélanie Bilodeau.

Et pour fêter la nouvelle année : 240 \$ de lots de présence à gagner !

Inscrivez-vous pour recevoir vos accès et profitez de nos conférences. Vous bénéficiez également de la rediffusion gratuite des conférences pendant 30 jours après l'événement.

C'est gratuit!

<u>Inscription</u>

Activités à venir:

- → Dîner chaud le 20 janvier pour ceux ayant déjà payé.
- → 23 janvier : Présentation Elle bouge Ados pour les filles de 5e/ 6e
- → 23 janvier 16h00: Expo-Sciences (4e année)
- → 27 janvier: Bulletins
- → 1er au 3 février: Ateliers de percussions avec Malicounda pendant les cours de musique pour tous les élèves.
- → Dîner chaud le 3 février pour ceux ayant déjà payé.
- → 16 février 2023, 19h00: Portes Ouvertes
- → Dîner chaud le 17 février pour ceux ayant déjà payé.

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves. Plusieurs manteaux et accessoires ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons les remettre aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et identifiez les vêtements de vos enfants.

Merci!

Nathalie Viens, Directrice